

Lieber Unterstützer,

Nachdem der Zuschlag für den Park am Japanischen Palais im vergangenen Jahr an einen neuen Veranstalter ging, findet nun weder Kunst noch Kultur statt. Es ist traurig, mit anzusehen, wie ein so wundervoller Ort nun keine Beachtung mehr findet, nachdem der erfolgreiche Palais Sommer nicht mehr dort stattfinden kann.

Mit deiner Hilfe möchten wir die Rückkehr des Palais Sommers im Jahr 2024 am Japanischen Palais feiern. Dazu bitte ich dich mit vier persönlichen Mails den Druck der Bürger auf die Entscheidungsträger beziehungsweise die Medien zu erhöhen. Ich empfehle dir nachfolgende Mails zu versenden. Natürlich ist die persönliche Ausführung der Mails dir überlassen.

Vielen Dank für deine Unterstützung!

Liebe Grüße
Jens

Mail an Ministerpräsident Michael Kretschmer

bueromp@sk.sachsen.de

Betreff: Rückkehr des Palais Sommers in den Park Japanisches Palais

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident Michael Kretschmer,

mein Name ist ... ich bin einer von über 12.000 Unterzeichnern der Petition zur Rettung des Palais Sommers am Japanischen Palais. Nachdem jetzt gar nichts mehr stattfindet im Park Japanisches Palais, bitte ich Sie, die Rückkehr des Palais Sommers ab 2024 zu ermöglichen.

Mit freundlichen Grüßen,

...

Mail an Staatsminister Hartmut Vorjohann

vzmb@smf.sachsen.de

Betreff: Rückkehr des Palais Sommers in den Park Japanisches Palais

Sehr geehrter Herr Staatsminister Hartmut Vorjohann,

mein Name ist ... ich bin einer von über 12.000 Unterzeichnern der Petition zur Rettung des Palais Sommers am Japanischen Palais. Nachdem jetzt garnichts

mehr stattfindet im Park Japanisches Palais fordere ich Sie auf, die Rahmenbedingungen für eine Rückkehr des eintrittsfreien Palais Sommer Festivals für Kunst, Kultur und Bildung ab dem Jahr 2024 zu schaffen.

Mit freundlichen Grüßen,

...

Mail Landtagspräsident Dr. Matthias Röbner

matthias.roessler@slt.sachsen.de

Betreff: Rückkehr des Palais Sommers in den Park Japanisches Palais

Sehr geehrter Herr Landtagspräsident Dr. Matthias Röbner,

mein Name ist ... ich bin einer von über 12.000 Unterzeichnern der Petition zur Rettung des Palais Sommers am Japanischen Palais. Bis zum heutigen Tag haben wir, die Unterzeichner, keine Reaktion oder Rückmeldung aus dem sächsischen Landtag erhalten. Das stärkt nicht unser demokratisches Gemeinwesen. Ich bitte Sie Ihren Einfluss als Landtagspräsident gegenüber den Ministerpräsident sowie den Finanzminister geltend zu machen, um die Rahmenbedingung für eine Rückkehr des eintrittsfreien Palais Sommer Festivals für Kunst, Kultur und Bildung ab dem Jahr 2024 in den Park Japanisches Palais zu schaffen.

Mit freundlichen Grüßen,

...

Mail Medien (SZ, DNN etc.)

sz.leserbriefe@saechsische.de, lokales@dnn.de, leserbriefe@bild.de, desk@tag24.de, wochenkurier@cwk-verlag.de

Betreff: Rückkehr des Palais Sommers in den Park Japanisches Palais

Sehr geehrte Journalistinnen und Journalisten,

mein Name ist ... ich bin einer von über 12.000 Unterzeichnern der Petition zur Rettung des Palais Sommers am Japanischen Palais. Bis zum heutigen Tag haben wir, die Unterzeichner, keine Reaktion oder Rückmeldung aus dem sächsischen Landtag erhalten. Die Entscheidung für einen neuen Veranstalter mit dem Ergebnis, dass jetzt gar nichts mehr stattfindet, muss hinterfragt werden. Welche Rolle spielten die handelnden Akteure (SiB, Finanzministerium etc.)? Wer bezahlt die Miete, wenn nichts stattfindet und der Veranstalter laut Medieninformationen

pleite ist? Und vieles mehr. Das ist die Aufgabe eines guten Journalismus, diese Frage zu klären.

Herzliche Grüße,

....